



Imacom, Jessica Garneau

Les amateurs de feux d'artifice ont été bien servis hier soir. La compagnie Apogée du Québec a placé la barre haute pour les compétiteurs qui suivront.

# Deux mois de travail pour 18 minutes...

Isabelle Pion  
SHERBROOKE

Il n'a fallu que quelques minutes pour émerveiller les gens. L'éblouissement aura duré, au total, 18 minutes. Et pourtant, l'équipe d'artificiers de la firme Apogée, qui présentait hier soir les premiers feux d'artifice de la Fête du lac des Nations, a planché sur cette présentation pendant deux mois.

«C'est un travail qui a débuté il y a deux mois: le concept, le choix du matériel, le signolage, la préparation en entrepôt... Ce n'est pas un spectacle qui se monte en une journée. Il faut arriver assez préparé», explique le directeur général d'Apogée, Alain Carbonneau.

Si son équipe composée d'une douzaine de personnes devait être presque fin prête, c'est que comparativement à d'autres compétitions, celle-ci ne pouvait



pas prolonger les travaux sur plusieurs jours, compte tenu que de nouveaux concurrents se présentent chaque soir.

C'est la première fois que le public de la grande fête sherbrookoise pouvait voir les couleurs et les étincelles d'Apogée. «C'est un honneur pour nous d'avoir été invité. C'est un beau site. Il offre tous les avantages; l'eau, c'est très beau parce qu'il y a les reflets, et la possibilité de mettre de gros calibres sur la terre», observe M. Carbonneau.

Quelle importance revêt une compétition comme celle présentée à la Fête du lac? Peut-on la comparer aux Feux Loto-Québec, par exemple, qui se déroulent chaque année à Montréal?

«Pour ressembler à ceux de Montréal, il faudrait que l'on multiplie entre cinq et dix fois. C'est la plus grosse compétition! À la Fête du lac, on se classe dans le top 5 au Canada, et dans le top 20 au monde», évalue-t-il.

Selon M. Carbonneau, un spectacle comme celui présenté hier laisse peu de place à l'improvisation. «Nous, notre satisfaction vient lorsque le spectacle sort, que tout arrive selon le plan. Notre but, c'est que tout sorte comme prévu.»

En plus de présenter divers spectacles dans le monde, selon M. Carbonneau, Apogée produit également les Grands feux du Casino du lac Leamy, dans la région de Gatineau.